
Российская Федерация 
 

Крутихинский районный Совет депутатов Алтайского края 

 

РЕШЕНИЕ 

 

18. 03.  2016                                     № 4                                       

с. Крутиха                                   

Об отчёте главы района о результатах его деятельности, 

деятельности районного Совета депутатов  в  2015 году 

 

     Заслушав в соответствии со статьей 36 Федерального закона от 6 октября 

2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного 

самоуправления в Российской Федерации», статьей  25 Устава 

муниципального образования Крутихинский район Алтайского края  отчёт 

главы района Ждановой С.П., районный Совет депутатов РЕШИЛ: 

     

     1. Отчёт главы района о результатах его деятельности, деятельности 

районного Совета депутатов в  2015 году принять к сведению.                         

     2. Настоящее решение разместить на официальном сайте Администрации 

района. 

 

 

Глава района                                                         С.П. Жданова 
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Приложение к решению районного Совета депутатов от 18 марта 2016 года 

№ 4 «Об отчёте главы района о результатах его деятельности, 

деятельности районного Совета депутатов  в  2015 году» 

 

Отчёт 

главы района о результатах его деятельности, деятельности районного 

Совета депутатов  в  2015 году 

 

Уважаемые коллеги! 

 

 Представляю вашему вниманию отчет о деятельности главы района, 

исполняющей полномочия председателя районного Совета депутатов. 

Районный Совет депутатов и я лично как глава района в течение года  

исполняли свои обязанности  по решению вопросов местного значения и 

отдельных государственных полномочий, переданных органам местного 

самоуправления федеральными законами и законами Алтайского края.  

Мы занимались различными проблемами, пытались выстраивать 

единую систему взаимодействия со всеми ветвями и уровнями власти, 

старались мыслить перспективно, искали решения, соответствующие 

потребностям  сегодняшнего дня. 

 

Районный Совет депутатов работает в составе  19 человек с  марта 2012 

года. Все депутаты и глава района работают на неосвобожденной основе.                     

В 2015 году в составе Совета депутатов произошли изменения: 

удовлетворены заявления депутатов Филинова С.Н. о прекращении 

полномочий в связи с выездом за пределы района; депутата Бассауэр О.В. – 

по собственному желанию; в сентябре избрана депутатом Гуляева Надежда 

Евгеньевна (избирательный округ № 2 – село Буян). 

В 2015 году проведено 7 сессий районного Совета (из них 3 – 

внеочередные), на которых было принято 84 решения по вопросам местного 

самоуправления.  

Вся работа районного Совета депутатов в 2015 году строилась на 

основании утвержденных планов. Следует отметить, что все включенные в 

план вопросы рассмотрены и отработаны. 

Значимой составляющей в депутатской деятельности является работа 

депутатов в составе постоянных комиссий. Их в структуре районного Совета 

пять:  - мандатная  (председатель Карлова Светлана Николаевна); 

- по социальным вопросам (Казаретина Ирина Владимировна); 

- планово-бюджетная (Журавлев Алексей Дмитриевич); 

- по законности и охране общественного порядка (Макшаева Татьяна 

Анатольевна); 

- по сельскому хозяйству и охране природы (Прошкин Виктор 

Егорович). 
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В ходе заседаний комиссий проводилось ознакомление с 

нормативными документами, их обсуждение, и, как правило, оперативное 

принятие решений на сессиях.  

В течение года аппарат районного Совета депутатов информировал 

депутатов о наиболее актуальных вопросах в жизни нашего муниципального 

образования. Для этого посредством электронной почты рассылались 

проекты решений сессий,   информационные сообщения, законопроекты 

АКЗС.  

Материально-техническое обеспечение деятельности  Совета депутатов 

за отчетный период осуществлялось в установленном порядке в пределах 

средств, предусмотренных в смете РСД. 

       Взаимодействие районного Совета депутатов и прокуратуры района                    

в отчетном году оставалось отлаженным, как и в 2014 году. За 20 дней до 

сессии райсовет депутатов направлял в прокуратуру проекты нормативно-

правовых актов. Все  предложения, замечания и представления прокурора 

исполнялись точно в срок. Получено три протеста прокуратуры на ранее 

принятые решения. На  заседаниях  сессий присутствовали прокурор либо 

его заместитель.        

 

Особое внимание в своей деятельности районный Совет депутатов 

уделял нормотворческой деятельности, как главной функции 

представительного органа муниципального образования. Она связана с 

необходимостью постоянного приведения принимаемых  Советом правовых 

актов в соответствие  с действующим законодательством. Из 84 решений, 

принятых в 2015 году, 27 имеют нормативно-правовой характер, все проекты 

проходили  правовую экспертизу.   

Депутаты в своей работе в 2015году приоритетными считали вопросы, 

связанные с бюджетом района. Актуально не только прогнозирование 

районного бюджета, контроль за его  исполнением, особенно его доходной 

части, но и поиск новых источников пополнения бюджета. Депутаты 

принимали активное участие при подготовке проекта районного бюджета  на 

2016 год, работали на заседаниях по формированию бюджетов поселений, 

уделяли внимание вопросам приватизации муниципального имущества.  

Особое внимание уделялось вопросам поддержания актуальности 

Устава района. В прошедшем году был принят  Устав муниципального 

образования в новой редакции, а в декабре в него внесены изменения и 

дополнения, обусловленные динамикой действующего законодательства. 

Стоит отметить, что  в течение пяти последних лет Устав района готовится 

юристом аппарата районного Совета депутатов.  

Отдельным блоком в жизни районного Совета депутатов стоит 

проведение конкурса на замещение должности главы Администрации 

района. Проделана огромная работа в этом направлении. Ведь с момента 

принятия отставки главы Администрации района В.А. Зиберта до избрания 

нового главы Администрации С.А. Дятлова прошло шесть месяцев. Все это 

время работала конкурсная комиссия, специалисты Администрации края, 
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исполняющий обязанности главы Администрации района Коминар В.П., 

специалисты Администрации района,  депутаты райсовета, жители района. 

Всем, кто принимал активное участие в прохождении районом этого 

непростого периода,  огромное спасибо.  

В прошедшем году приняты отдельные полномочия от органов местного 

самоуправления поселений по решению вопросов местного значения в 

области культурной, финансовой деятельности, в области оказания 

поддержки гражданам и их объединениям, участвующим в охране 

общественного порядка и деятельности народных дружин, им же  передана 

часть полномочий по решению некоторых  вопросов местного значения 

муниципального района. При подготовке решений по передаче полномочий 

органам местного самоуправления использовался тщательный 

индивидуальный подход. 

В соответствии с Уставом района и Регламентом районного Совета 

депутаты обязаны осуществлять контроль исполнения органами местного 

самоуправления и должностными лицами полномочий по решению вопросов 

местного значения. В этих целях регулярно заслушивались отчеты, 

информации о результатах и ходе исполнения программ и отдельных 

решений.  

Также за отчётный период на сессиях заслушаны информации: 

- главы Администрации района о деятельности Администрации района  

за  2014 год; 

       - о реализации государственных полномочий комиссией по делам 

несовершеннолетних; 

- о работе отделения полиции по пресечению и предупреждению 

преступности и правонарушений на территории района;  

- о подготовке к отопительному сезону и ходе его проведения; 

- о состоянии здравоохранения в районе; 

- о ходе выполнения муниципальной целевой программы «О поддержке 

и развитии малого и среднего предпринимательства в районе на 2013-2015 

годы» и др. 

В целом хотелось бы отметить активную работу депутатов на 

заседаниях комиссий, а также на очередных и внеочередных сессиях. Ни 

одна сессия не была перенесена, что позволяет отметить 

дисциплинированность депутатского корпуса. 

 

Все депутаты районного Совета, в основном, проживают на своих 

округах, поэтому находятся в постоянном контакте с избирателями. Контакт 

осуществляется  путем: 

 встреч с избирателями своего округа;  

 помощи в решении проблем, возникающих у избирателей; 

 общения посредством телефонного звонка; 

 использования средств массовой информации; 

 участия в публичных мероприятиях; 

 ведения личного приема избирателей. 
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Важным направлением работы с гражданами остается индивидуальная 

работа депутатов, проводимая с жителями   в избирательных округах. 

Депутаты  принимали участие в значимых для избирательных округов 

событиях (празднование 70-летия Великой Победы, районные олимпиады, 

спортивные соревнования, смотры художественной самодеятельности, дни 

села, улицы, участие в работе административных комиссий на местах, 

сессиях сельских советов, сходах села) оказывали помощь в решении 

проблем избирателей, используя  различные возможности: направление 

запросов в различные инстанции, благотворительная помощь, просто добрый 

совет. 

Одна из действенных форм связи между властью и обществом –  

обращения  граждан  и  ответы на них.  

Мной на личном приеме принято 12 крутишан, которые  обратились по 

вопросам качества оказания жилищно-коммунальных услуг, занятости 

населения, благоустройства и  другим.  

Информация о работе депутатского корпуса регулярно размещалась на 

официальном сайте Администрации района. Материалы по итогам сессий  

Совета депутатов, по итогам заседаний комиссий, по проведению конкурса 

по назначению главы Администрации района,  постоянно и своевременно 

публиковались  в газете «Обская новь». 

 

    Решая проблемы избирателей, депутаты работали в тесном контакте                    

с главой района, Администрацией района, главами поселений, 

руководителями предприятий, учреждений, организаций.  

В сентябре 2015 года избраны новые составы представительных 

органов поселений – в шести муниципалитетах прошли выборы депутатов 

сельсоветов, в результате которых избрано 63 депутата  и 1 депутат – на 

дополнительных выборах в районный Совет депутатов. 29 депутатов  

избраны повторно. Это говорит о доверии населения и авторитете 

представительных органов. В связи со значительным обновлением состава 

депутатов в ноябре 2015года районным Советом депутатов совместно с 

Администрацией района при участии депутатов Алтайского краевого 

Законодательного Собрания проведена учёба для депутатов сельских и 

районного советов, глав и специалистов сельсоветов. 

 Глава района, специалист аппарата РСД, депутаты районного Совета 

принимали участие в работе сессий  сельских Советов депутатов. Юрист 

аппарата РСД постоянно оказывает помощь сельским Советам депутатов в 

подготовке сессий, разработке проектов решений. 

       Районный Совет постоянно взаимодействовал по различным вопросам со 

специалистами Алтайского краевого Законодательного Собрания (в 

частности, по созданию Парламентской энциклопедии Алтайского края), со 

специалистами Управления Министерства юстиции  по Алтайскому краю, 

прокуратурой района.                

       При осуществлении представительских функций как глава района я 

приняла участие в работе Ассоциации Совета муниципальных образований, в 
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совещании глав и глав Администраций районов по итогам 2015года,   в 

работе межрайонного обучающего семинара для депутатов и глав поселений 

в селе Романово, в зональных совещаниях, в  планерках с главами 

сельсоветов, в заседаниях сессий сельских Советов депутатов и других 

мероприятиях. Организованы и проведены встречи по решению острых для 

района вопросов – с депутатом АКЗС Штань С.И., начальником управления 

ЗАГСАми Администрации Алтайского края Сайченко Владимиром 

Викторовичем - по вопросу создания удаленного рабочего места для 

специалиста ЗАГСа (вопрос остается открытым). 

       Как руководитель представительного органа старалась, чтобы работа 

депутатов районного Совета всегда была открытой, доступной                                     

и понятной для населения района. 

       Благодарю всех за совместную конструктивную работу в отчетном 

периоде. Спасибо главе Администрации района, главам Администраций 

сельсоветов, работникам прокуратуры района, редакции газеты «Обская 

новь», депутату Алтайского краевого Законодательного Собрания Штань 

Стелле Ивановне, консультанту департамента внутренней политики 

Администрации края Разгон Наталье Ивановне, работникам прокуратуры, 

редакции газеты «Обская новь». Слова особой благодарности выражаю 

заместителю Губернатора Алтайского края Снесарю Виталию 

Владимировичу. 

  

 В числе первоочередных задач, которые районному Совету депутатов                  

и мне лично, как главе района, необходимо решить в 2016 году, считаю 

следующие: 

– контроль за эффективным использованием средств бюджета района, поиск 

дополнительных доходов в районный бюджет, поддержание режима жесткой 

экономии всех имеющихся средств и ресурсов; 

– контроль за эффективным использованием муниципальной собственности 

для получения дополнительных доходов в бюджет района; 

– исполнение  наказов избирателей; 

– своевременное и полное информирование населения  о работе депутатов. 

 

                                         Уважаемые депутаты, коллеги! 

Думаю, что выражу общее мнение, если скажу, что важнейшая задача 

депутатского корпуса – это формирование общественно-политического 

климата в Крутихинском районе. Наша депутатская деятельность направлена 

на созидание и развитие, которое обеспечивается коллегиальностью, полной 

прозрачностью и открытостью принятия решений в интересах всех жителей 

района. 

Совместно с Администрацией района мы строили свою работу                            

в режиме постоянного диалога с населением, поддерживая все разумные                      

и добрые  инициативы, которые выстраивают прочное здание местного 

самоуправления. 
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Считаю, что нам удалось в районном Совете сохранить самое важное и 

ценное – доверие депутатов друг к другу независимо от убеждений и 

партийной принадлежности. 2015 год показал, что выбранное нами 

направление работы правильное.  

Надеюсь на дальнейшее плодотворное сотрудничество на благо наших 

избирателей – жителей Крутихинского района. 

В районе существует еще много нерешенных задач, поэтому усилия 

всех органов власти, должностных лиц, каждого жителя должны быть 

направлены на то, чтобы Крутихинский район был экономически 

перспективным, современным и комфортным для проживания наших 

граждан. 

 

Глава Крутихинского района                                                 С.П. Жданова 


